

200.000 PRISONNIERS ET DÉPORTÉS FRANÇAIS LIBÉRÉS PAR LES RUSSES arriveraient en France dans deux mois

Paris, 31 janvier. — On estime à environ 500.000 le nombre des prisonniers, déportés et israélites entassés dans les terribles camps de répression de Pologne et de Haute-Silésie, à Lodz, à Czenstochowa, à Breslau, à Auschwitz, Osviec-Zim et Birkenau.

Or, une dépêche de Moscou déclare qu'environ 200.000 d'entre eux ont été délivrés. Recensés et réconfortés, ils sont évacués au fur et à mesure vers l'arrière. Embarqués à Odessa,

ils débarqueraient en France d'ici deux mois : les prisonniers à Villefranche-sur-Mer, les déportés à Marseille.

Pour que la Dordogne libérée ne manque pas de pain, agriculteurs livrez votre blé.